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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1323 回例会　10/7（水）
慶祝行事・卓話「一年生議員と
しての抱負」柴橋正直衆議院議
員　　担当：岡田忍・森本時夫

第 1324 回例会　10/17（土）
氷見 RC との合同観月例会
例会変更（14 日繰り下げ）
担当：親睦交流委員会

第 1325 回例会 10/21（水）
クラブフォーラム（5）
担当：職業奉仕委員会

会長挨拶　【国井　省二　会長】

　皆様こんにちは。

　９月２３日は連休にも関わらず、当クラブの

多くの会員の皆様にご参加いただき、２００９

岐阜北ロータリーカップバレーボール大会の開

会式を無事に終える事が出来ました。

インフルエンザの影響で参加チームがかなり少

なくなりましたが、多くの子供達と共に、バレー

ボール開会式が成功裏に終わったことをご報告

申し上げ、お礼とさせていただきます。

　また本日は、岡田忍・森本両会員のご紹介で

この度、当選されました、柴橋正直衆議院議員・

笠原多見子衆議院議員をお迎えしての例会でご

ざいます。両先生におかれましては、初当選を

心からお喜びお祝い申し上げさせていただきま

す。本日の卓話、大変楽しみにしております。

両先生におかれましては、大変お忙しい中、当

クラブにおいでいただき心から感謝しておりま

す。後半の部宜しくお願い致します。

　さて、１０月１２日は体育の日という名の祭

日でございます。ここで体育の日について少し

勉強してきました。発表させていただきます。

体育の日は、日本の国民の祝日の１日です。

１９６４年東京オリンピックの開会式のあった

１０月１０日を、１９６６年（昭和４１年）か

ら国民の祝日としました。なお、２０００年（平

成１２年）からは「ハッピーマンデー制度」の

適用により、１０月の第二月曜日となっていま

す。国民の祝日に関する法律（祝日法）では、
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□会　長　　国井　省二
□副会長　　服部洋一朗
□幹　事　　波多野光裕
会報委員長　片桐順一郎

□題　字　　国井省二
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 職業奉仕月間１０月

続き

「スポーツに親しみ、健康な心身をつちかう」
事を趣旨としています。スポーツ施設の中に
はこの日の施設の使用料を割り引きや無料に
したり、様々な催し物を開催する所もありま
す。
　以上、体育の日について述べさせていただ
き、本日の会長挨拶とさせていただきます。

会員数：36 名
出席者：32 名
出席率：32/36　88.88%
欠席者：4名　（出席免除　2名　94.44%)

・戎　　海蘭　米山奨学生
・柴橋　正直　衆議院議員
・笠原多見子　衆議院議員

出席報告
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会報・広報委員会　陰田　正男

慶祝行事（敬称略）

岐阜北ロータリークラブ １０月　お祝い
１・会員誕生日のお祝い
１０月　６日　川島　明雄
１０月１３日　片桐　順一郎
１０月３０日　白木　昭三

２・ご夫人誕生日のお祝い
１０月　２日　小森　京子
１０月　２日　岡田　広子
１０月２４日　白木　けい子
１０月２６日　北川　時恵

３・結婚記念日のお祝い
１０月１３日　苅谷　二郎
１０月１９日　神谷　良子
１０月２１日　若山　和正
１０月２２日　波多野　光裕

報　告

Ⅰ．Ｇ．Ｍ第２回活動報告　世話人　西垣会員
○テーマ１　親睦・姉妹クラブ・出席について
　　　　　　　リーダー　原尾親睦交流委員長
・氷見ＲＣとの交流合同例会の進め方、会員減
少、参加者も少い、マンネリ化している。経費
節減で御土産品を止めてはどうか。泊まりを止
め日帰りとしてはどうか。相方からの中間地点
で例会設営。
・３大夜間例会について
観月・クリスマス・フィナーレ例会は出席率も
良いから、このまま続けて欲しい。

○テーマ２　職業奉仕について
　　　　　　　リーダー　松野職業奉仕委員長
・自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに
役立てること。

ニコニコ BOX（敬称略）

国井省二・岡田忍・山口八郎・若山和正・郷昇：
柴橋先生、笠原先生をお迎えして。
森本時夫：
卓話当番です。宜しくお願いします。
片桐順一郎：
誕生月です。ありがとう。
北川忠雄：
妻の誕生日のお祝うけて。
白木昭三：
夫婦そろって誕生日を祝っていただき有難う
ございます。
永瀬章：
石金旅館に待望の露天風呂が完成しました。
今日皆様のボックスに招待券を入れました。
是非お越し下さい。
小島正三：
バザーの協力を宜しく！
小野木八千代：
名刺入れのご協力有難うございます。
西垣康紀：
追突されてしまいました。皆さん気をつけま
しょう。

卓　話

○柴橋　代議士
　政権交代・景気対策・法人税率引下げ
　中小企業融資をした、しなかった理由
　概算要求全面見直し作業に入る

○笠原　代議士
　選挙直前に党を変えた理由・心境について

　両代議士の秘書に原稿を日比野事務局員か
　らお願いしてあります。卓話集で構成予定。

委員会報告

○社会奉仕（環境保全）委員会
・若松学園バザーの協力をお願いします。
・環境保全例会　長良川清掃作業１０月２５日
　　　　　　　　　　　　　　　（例会変更）

○青少年育成委員会
・岐阜北ロータリーカップ２００９
　　〃　開会式　　　　9/23　 参加のお礼
　　〃　決勝・表彰式　10/12　参加のお願い
　　〃　４年生　　　　11/15　参加のお願い

○親睦交流委員会
・１０月１７日、１８日
　氷見ＲＣとの合同観月例会です。
　多数のご参加を。

　　　　次回例会のご案内　　
　１０/２１（水）第１３２５回
　クラブフォーラム（５）
　担当：職業奉仕委員会


